

Ruta BTT de la Lana y el Vino



Villalmanzo nace en la Edad Media durante la repoblación mozárabe del Medio y Bajo Arlanza.

Sus primeros años de vida no fueron fáciles, situado cerca de la frontera de la naciente Castilla sufrió como otros pueblos vecinos el acoso de los batallones moros, siendo arrasado hasta en tres ocasiones y quemado por las tropas de ocupación francesas, en su retirada, después de que fueran derrotadas en la batalla de Arapiles por el ejército anglo-hispano-portugués.

De la guerra se salvaron, entre otras, algunas casas del barrio de "Cantarranas", conocidas desde entonces como "Solas casas".

Datos de la ruta

Origen y destino de la ruta:

Villalmanzo

Trayecto: Circular

Medio: A pedal (2 h.)

Longitud: 19,6 km.

Desnivel subida (m): 150

Recomendada: Todo el año

Dirección

Villalmanzo. 9390 Burgos.